

学生と教員の見方



【「アピールポイント」
ハワイは観光地のイメージが強いですが、それだけでない実際に行っている問題点を書きました。

【学生の見方&考え方】
(4年 小寺海飛)

大学のハワイ研修で訪れたホノルルのダウンタウンエリアは、当初の役割を終えた建物の利活用が進んでいた。不動産を通してハワイの景気とその対応の移り変わりを感じ取ることができ、驚きの地域であった。

ホノルル市警察署だったスペイン風の建物には現在、市役所機能の一部が入っている。商業的には失敗してしまっただけでなく、ショッピングセンターは、現在大学のキャンパスになっている。それでもなお、商業エリアとしては全体的に建物の利活用が進まず、空洞

ホノルル・ダウンタウンの空洞化

化が進んでいる印象を受けた。

かつてはビジネスマンや地元の人、観光客などさまざまな人が訪れてにぎわっていたというが、訪問時には空き店舗や人通りの少なさが目立っていた。日本で

は、郊外部のショッピングセンター開発が、中心市街地や昔からの商店街の空洞化を引き起こしている。類した問題がホノルルにも起きているのだろうかと考えていた。

しかし帰国後に調べてみると、コロナ禍による影響

であることが分かった。仕事のリモート化によりオフィス需要が減少。地元のビジネスマンに加え、観光客も減ったことにより、少ない商店が閉店に追い込まれている。

転換が進んでいるというオアフ島に目を向けた。ワイキキの喧騒から離れたダウンタウンエリアは人とモノの集結地点であった。警察署や市庁舎などの他に、ハワイ

初サルーン(酒場の一種)の建物。また、ハワイではコロナ禍以前の2000年頃よりオフィスビルの空室率が問題視されてきた。そこにコロナの影響が加わったとみ

る。移住、観光客、ビジネスパーソンなどオアフ島に暮らす人々は、かつては全員ホノルル港から上陸した。プリンセズから運ばれた砂糖などの製品は港から船に積み込まれて出荷された。港に隣接するダウンタウンエリアは人とモノの集結地点であった。警察署や市庁舎などの他に、ハワイ初サルーン(酒場の一種)の建物。また、ハワイではコロナ禍以前の2000年頃よりオフィスビルの空室率が問題視されてきた。そこにコロナの影響が加わったとみ

リモート化でオフィス需要減

残るコロナの影響／用途転換で対応

経由して島の内外に向かったが、人の流れは空港から直接ワイキキに向かうことになった。1959年にワイキキに隣接するアラモアナセンター(ショッピングセンター)が開業し、1960年代初めにダウンタウンのフォート・ストリート・モールが都市計画実験の一環として歩行者専用になるのも、人流の変化が背景にある。

【教員による展開】
【教員による展開】
【教員による展開】

【教員による展開】
【教員による展開】
【教員による展開】

【教員による展開】
【教員による展開】
【教員による展開】